



## Lehrlinge sagen Dankeschön

**(KLEIN)DÖTTINGEN** (hb) – Wer in der Region einkauft, unterstützt die lokalen Unternehmen und hilft mit, deren Fortbestand zu sichern. Diese Unterstützung ist in wirtschaftlich herausfordernden Zeiten besonders wichtig und willkommen.

Wer in der Region einkauft oder Aufträge vergibt, hilft damit auch dem Nachwuchs. Gäbe es nämlich das hiesige Gewerbe nicht, so hätten viele junge Leute in der Region keine Lehrstelle. Deshalb sind am Samstag vier Lehrlinge aus Be-

trieben, die dem Gewerbeverein Aaretal-Kirchspiel angehören, auf die Strasse gegangen. Sie haben Passanten angesprochen und ihnen für ihren Einkauf oder ihre Auftragsvergabe in der Region gedankt. Dazu überreichten sie Einkaufstaschen, in denen sich passend zur Jahreszeit kleine Lebkuchen befanden.

Diese Lebkuchen erfüllten noch eine weitere Funktion: Sie alle trugen das Bild eines Gutscheins und erinnerten so daran, dass sich das lokale Gewerbe noch weiter unterstützen lässt, nämlich

mit Gutscheinen. Sie sind bei den über 300 Betrieben einlösbar, die dem Gewerbeverein Aaretal-Kirchspiel angehören. Diese Gutscheine im Wert von 10, 20, 50 oder 100 Franken halten die Wertschöpfung in der Region und eignen sich ganz wunderbar auch als Weihnachtsgeschenk. Zu beziehen sind sie über die Raiffeisenbanken in Döttingen und Kleindöttingen sowie über gvak.ch unter «Verein».

Die Lehrlinge haben viele positive Rückmeldungen auf die Aktion erhalten. Im vergangenen Jahr war eine ältere Dame sogar zu Tränen gerührt und umarmte spontan eine der Lehrtöchter.